

MEHR WERT a

Infoblatt im Rahmen der Auszeichnung
Klimabewusstes Unternehmen 2023

Emsland
Energieeffizienzagentur
Landkreis Emsland e.V.



■ Elektro
■ Kälte, Klima
■ Heizung
■ Sanitär
■ Sicherheitstechnik

Elektro- Kälte- Klima Lampe GmbH
Dieselstr. 22
49716 Meppen
www.kl-lampe.de

Die heutige Elektro-Kälte-Klima Lampe GmbH wurde 1962 von Karl Lampe als Elektrofachbetrieb in Meppen gegründet. 1980 erfolgte mit einem Elektrofachgeschäft an der Kanalstraße die erste Erweiterung. Nach dem Unternehmenseintritt der beiden Söhne Norbert und Christoph Lampe wurde mit dem Kälte- und Klimatechnikbau ein neuer Geschäftszweig eingeführt. Heutiger Sitz des Unternehmens ist ein modernes Verwaltungs- und Lagerhaus an der Dieselstraße in Meppen Nödi.

Seit 2021 wird ebenfalls das Gewerk Heizung und Sanitär mit angeboten.

Die Elektro-Kälte-Klima Lampe GmbH beschäftigt derzeit mehr als 55 Angestellte an beiden Standorten. Neben dem umfangreichen Sortiment des Verkaufsladens werden Kälteanlagenbau, Klimatechnik, Heizung und Sanitär, Elektroanlagenbau, Einbruchmelde- und Videoüberwachungssysteme, Netzwerktechnik, Telefonanlagen und Gerätekundendienst angeboten.



Was wir heute tun, entscheidet,
wie die Welt morgen aussieht.

Boris Pasternak
russischer Dichter

Die Energiewende jedes Einzelnen ist unser
aller Weg in eine bessere Zukunft.

Torben Gösch

MEHR wert a



Das Beleuchtungskonzept in den Lagerhallen wurde sukzessive von alten T8 bzw. T12 Leuchtstoffröhren auf moderne, energiesparende T5 Leuchtmittel umgestellt. Ebenfalls wurden hierbei die jeweiligen Vorschaltgeräte gewechselt. Dies führte zu Energieeinsparungen im Bereich der Hallenbeleuchtung von knapp 30%.

Die Elektro- Kälte Klima- Lampe GmbH hat seit 2021 4 Ladesäulen für Elektrofahrzeuge installiert, die es Kunden und auch Mitarbeitern gestattet, während der Öffnungszeiten elektrisch betriebene PKW's zu laden.

Alle Büro- und Besprechungsräume verfügen über eine Wärme- Kältepumpe, welche die Räumlichkeiten mit Heizwärme versorgt. Dadurch wird der Verbrauch von Fossilen Brennstoffen minimiert was zu einer deutlichen Reduktion der CO2 Emission führt.

Durch die Impulsberatung Energie- und Ressourceneffizienz für KMU's wurden erste Potenziale zur Effizienzsteigerung analysiert. In Zusammenarbeit mit einem Externen Ingenieurbüro wurden diese Potenziale dokumentiert und sind bereits teilweise umgesetzt worden. Unterstützt werden soll das „Energieteam“ in Zukunft zudem mit einem Klimalotsen. Ziel ist es, energieeffizientes und umweltschonendes Handeln unter den Beschäftigten zu fördern und dies in die Unternehmensphilosophie mit einzubringen.

Der wichtigste Artenschutz ist und bleibt der Klimaschutz.

Philip Vohrer

Fokussiere all deine Energie nicht auf das Bekämpfen des Alten, sondern auf das Erschaffen des Neuen.

Sokrates